

姉妹都市締結50周年記念 安東市訪問事業参加報告書

議員 月光 裕晶

期 間	令和6年4月23日（火）～ 26日（金）
訪問先	韓国 安東市
感想・所見など	
<p>寒河江市と安東市は1974年2月に姉妹都市を締結し、これまで人的交流を通じて絆を深めてきました。2024年はその50周年を迎え、この歴史的な節目を祝うため、安東市を訪問しました。</p>	
訪問内容	
<p>訪問初日、雨の中でも多くの市職員が表に立ち迎えてくださり、その後雨のためにロビーで開催された交流写真展の開幕式に参加しました。これは両市の交流を記念する特別なイベントで、とても和やかな雰囲気の中、テープカット等が行われました。そして別室にて懇談会が開催され、意見交換が行われました。その中で寒河江市と安東市の交流のきっかけや、今の安東市の名物になっているリンゴの栽培に関してなど多くのことを知れてとても勉強になりました。</p>	
<p>夕方には記念式典が行われ、寒河江市からは慈恩寺舞楽、安東市からは河回別神グッ仮面劇が披露され両市のことをより深く知ることができました。その後、安東市の市議会議員との夕食会が開催され、通訳を交えて多くの情報を共有し親睦を深めました。海外の市議会議員と話す機会はかなり稀なことなのでとても貴重な体験になりました。</p>	
<p>翌日には安東市の農協を訪問し、農協組合員との懇談会が行われ、農業に関する情報交換が行われました。まず最初に同じ敷地内にある農協が経営しているスーパーを見学し、懇談会の中では特産のショウガのジュースを試飲しました。とても飲みやすく、でもしょうがの味もしっかりしていて製品としてとてもレベルの高いものであると感じました。そしてやはり、安東市でのサクランゴ栽培についての話においては、両市の関係者とも積極的に意見交換をしていたように感じました</p>	
<p>今回この訪問を通じて、寒河江市と安東市の関係はさらに強化され、将来の交流に向けた基盤が築かれました。今後も両市の友好関係を維持し、発展させるために努力を続けることが重要です。そして一議員として海外の市議会議員と話すことができたこと、自治体同士の交流を体験できたことは、これからの自分にとってとても有意義なことであったと感じています。</p>	